

三加和  
中学校  
学校たより

# 磨き台



5限目

6月1日(水)

運動会も  
おわり...

## 次なる目標は??

目標

運動会も無事おわり、保護者の皆様には準備から後片付けまで、多くの方々にご協力をいただき、ありがとうございました。生徒たちも、少ない練習時間の中で、休み時間や昼休み、放課後等をつがして、ダンスが上手くできない人に、教えあたり、練習内容を考えたりと、表には出てこない努力をたくさんしてくれていました。きっとこの挑戦は、それぞれの人々を大きく成長させてくれたと思います。このやりとげた自信を忘れないでくださいな?

さて、ホッとしたのもつかの間、生徒のみなさんには、次なる挑戦が来ています。それは... 3年生が先日中心となり説明してくれた**起業体験活動**とみなさんが「仲間な〜」と思っている**中間テスト**です!!

起業体験活動に至っては、先日、オリエンテーションもおわり、6つの会社に分かれ、社長以下、会計、製造、営業、広報と担当が決まり動きだしています。今年は現金を直接取り扱わないようにするために、株券を販売する形ではなく、融資を取りつけて、資金を調達し、会社を運営していくスタイルをとります。このあたりの中学校は、普通、職場体験学習で、職業を体験させてもらう、というのが一般的な人ですか... 三加和中の生徒は、会社立ちあげから運営までを経験する... すごくいいですね? めったに体験できるものじゃありません!! そういふ私でも経験したことない人ですから、私もやってみたいなあ、と思います! →

そして、生徒会テーマ「Go for it. ~挑戦しよう~」の通り、いばなことに挑戦してもらいたいと思います。うまくいくことだけが経験じゃない! おし、社会に出たらうまくいかなないことの方が多いんです。失敗するから人は成長するんです! 今しかできない挑戦と経験をたくさんしましょう!!

こんな先輩にあこがれなさい!!



左に書いた起業体験活動のオリエンテーションの後のことです。会がわり生徒たちは教室に戻り、私がずわっていたパイプイスととなりにおいてあった予備用のイスを片付けようと運ぼうとしたその時、「す、3年生の平岡くんと吉永さんがよってきて、『片付けます』と言って私の手からイスをとり持っていくくれました。その動きのスムーズさ何事もなかったようなあたり前の自然な動き...、いや...美しかったですね。自分が中学生の時、そんな動きなんて、絶対にはできなかったですよ! だからこそ、大人の階段をのぼっているみなさんには、そんな**目配り、気配り、心配り**ができる人になってもらいたいと思っています。悪いケースは、何もしないでも、自然と身についてしまいますが、良いケースは、ズレて意識してやり続けたいと身につきたい。だからスポーツとかでも、正しいフォームを意識して、何回も何回も同じことを練習しますよね? 人の心や性格とかも同じです。みなさんが、大人になってまわりの人からかわいがられたり信用されたりする人になるよう、今、そんな行動ができる人を目指してくださいな?? 期待してます!

返信  
よろしく  
お願ひ  
します!!

デジタルに挑戦!!

右のQRコードを読み取り  
返信できる? ように试试吧。  
もちろん紙での返信も受け付けます!



( )年( )5限目